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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 

DE FECHA VEINTIUNO DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DIECISIETE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día veintiuno de noviembre de dos mil diecisiete a la hora diecinueve con veinte minutos, con la 
presencia de los señores consejeros Rosellini, Díaz, Copertari, Inardi, Parra, Mitri, Barboza, Santellán Árbol, 
Villanueva, Siegrist, Iturrioz, Zerpa, Cruz y Morales, se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia de la señora 
decana arquitecta Mariela Marchisio y la actuación como secretario del señor Secretario Académico arquitecto 
Arturo Maristany, para el tratamiento del siguiente orden del día:  
 

1. INFORME DE LA DECANA: 

 
La Decana señala que el informe se presentará por Expediente. 
 
La Decana expresa el pesar de la Facultad por la pérdida de la doctora Luciana Fernández Sívori, quien se desempeñó 

como docente en la Institución como encargada del Gabinete Pedagógico. 
 

2. DESPACHO DE COMISIONES 

 

2.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

1. 57161/2015 - SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y 
OPOSICIÓN PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DSE PARA LA CÁT. DE ARQUITECTURA II-D. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR AL ARQ. MIR, GUILLERMO EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DSE EN LA CÁTEDRA DE 
ARQUITECTURA II-D, SEGÚN DICTAMEN DE JURADO. 
FIRMAN: SCOCCO, GUZZETTI, SIEGRIST, AISAMA. 
APROBADO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS 

2. 52034/2017 - ROCÍO CONCI. SOLICITA FINALIZACIÓN DE ADSCRIPCIÓN. 
 

3. 53585/2017 - PROF. ADJUNTO SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN A. ELEVA INFORME ALUMNO 
ADSCRIPTO FORMADO SR. IBERBUDEN, SERGIO. 
 

4. 53739/2017 - PROF. TITULAR ARQUITECTURA I-D. ELEVA INFORME ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO DE 
ANDRENACCI, NICOLÁS AGUSTÍN. 

DESPACHO PARA LOS EXPEDIENTES 52034/2017, 53585/2017, 53739/2017 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: PASAR AL ESTADÍO DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO A LOS ESTUDIANTES: 
CONCI, ROCÍO ARQUITECTURA II D EXP. 52034/2017 
IBERBUDEN, SERGIO SANTIAGO SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN A EXP. 53585/2017 
ANDRENACCI, NICOLÁS AGUSTÍN ARQUITECTURA I D EXP. 53739/2017 
FIRMAN: INARDI, GUZZETTI, SIEGRIST, SCOCCO. 
APROBADO 
 
ADSCRIPTOS 

5. 52254/2017 - MARÍA MARTA MARICONDE. ELEVA FINALIZACIÓN DE ADSCRIPTA FORMADA EGRESADA DE 
BEREZOVSKY, MARÍA JIMENA EN MORFOLOGÍA III. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: PASAR AL ESTADÍO DE ADSCRIPTA EGRESADA FORMADA A LA ARQ. MARÍA JIMENA BEREZOVSKY, 
CÁTEDRA MORFOLOGÍA III DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 
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 FIRMAN: INARDI, GUZZETTI, SCOCCO. 
APROBADO 
 
LICENCIA 

6. 44416/2017 - ARQ. ALMADA, PABLO. SOLICITA PRÓRROGA CONTEMPLADA COMO EXTENSIÓN DE 
LICENCIA CON GOCE DE HABERES. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DEJAR SIN EFECTO LA RES. HCD Nº 274/16, ENCUADRADA DENTRO DE LAS DISPOSICIONES DEL 
ART. Nº 1 DE LA RES. HCD Nº 11/09, Y CONCEDER EL PERÍODO COMPLETO DE 10 (DIEZ) MESES DE LICENCIA 
CON GOCE DE SUELDO, CONTADO A PARTIR DEL 01/03/17 EN EL CARGO DE PROF. ASISTENTE DSE POR 
CONCURSO, DE LA CÁTEDRA MATEMÁTICA I-A Y II DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 
FIRMAN: INARDI, GUZZETTI, CERUTTI, SANTELLÁN. 
APROBADO 
 

2.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
LLAMADO A CONCURSO 

1. 30777/2013 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTE EN 
LA CÁTEDRA ARQUITECTURA IV-A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR COMO JURADOS, PREVIO SORTEO Y SEGÚN ORD. 57/97, 58/97 Y 137/07. 
TITULARES  SUPLENTES 
DUTARI, SANTIAGO IAN NANZER, CRISTIAN ARTURO 
LIBORIO, MIRIAM GLADYS SÁNCHEZ, MÓNICA ELISA 
A ELECCIÓN DE LOS CONCURSANTES SEGÚN LISTA ADJUNTA 
OBSERVADORES EGRESADOS 
MAGHIANO, LUCIO AMOEDO, MARÍA CLARA 
OBSERVADORES ALUMNOS 
OSORIO, MARÍA VIRGINIA HARO, VALENTINA. 
FIRMAN: BROSSA, ZERPA, CECONATO, GOREN, CERUTTI, SCOCCO. 
APROBADO 

 

2. 60502/2014 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, PARA 
CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE, EN LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: MODIFICAR EL ART. 1º DE LA RES. HCD 327/17, INDICANDO EL LLAMADO A CONCURSO PÚBLICO DE 
ANTECEDENTES Y OPOSICIÒN PARA CUBRIR DOS CARGOS DE PROF. ASISTENTE DSE Y DOS CARGOS DE 
PROF. ASISTENTE DS, SEGÚN LO INFORMADO A FS. 12, EN LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA A, 
CARRERA DE ARQUITECTURA. 
FIRMAN: ROSELLINI, MITRI, GUERRERO. 
APROBADO 

 
ACADÉMICAS 

3. 54110/2017 - ARQ. BONETTO, SILVIA. SOLICITA AVAL ACADÉMICO PARA ACTIVIDAD PROPUESTA 
INVITACIONES - LA MIRADA EXTERNA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR AVAL ACADÉMICO A LA ACTIVIDAD PROPUESTA POR LA CÁTEDRA MORFOLOGÍA I-B: 
“INVITACIONES - LA MIRADA EXTERNA”. DADO SU CARÁCTER ARTICULADOR DE ÁREAS DE LA FAUD. 
FIRMAN: CECONATO, ZERPA, CRUZ. 
APROBADO 
 

2.3. COMISIÓN DE PRESUPUESTO: 

 

1. 47250/2017 - SECR. ACADÉMICO. ELEVA INFORME PRESENTACIÓN AL PROGRAMA (PAMEG) 
CONVOCATORIA 2017. 
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 El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: TOMADO CONOCIMIENTO, PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: ROSELLINI, CRUZ, PRIOTTI. 
APROBADO 

 

2. 45306/2017 - DECANA FAUD. SOLICITA INFORME CONTABLE DEL PRIMER SEMESTRE DE CADA UNA DE 
LAS CARRERAS QUE OFRECE LA ESCUELA DE GRADUADOS 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: HABIÈNDOSE TOMADO CONOCIMIENTO DE LA INFORMACIÓN OBRANTE EN EL EXPEDIENTE, 
AUTORIZAR SU PUBLICACIÓN. 
FIRMAN: CRUZ, ROSELLINI, MITRI. 
APROBADO 
 

3. ASUNTOS ENTRADOS: 

 

LICENCIA 

1. 53203/2017 – LIBORIO, MIRIAM. SOLICITA LICENCIA CON SUELDO SEGÚN RES. HCD 11/09. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
LLAMADO A CONCURSO 

2. 47296/2017 – ARQ. RIVOIRA, ALICIA. SOLICITA COBERTURA CARGO AYUDANTE ALUMNO EN LA CÁT. DE 
INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ADSCRIPTA 

3. 55161/2017 – PROF. MARICONDE. ELEVA FINALIZACIÓN DE ADSCRIPCIÓN DE LA EGRESADA FERRARIS, 
VICTORIA EN MORFOLOGÍA III. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ACADÉMICAS 

4. 53225/2017 – PEREZ DE LANZETTI, GLORIA. COMUNICA IRREGULARIDAD EN EXAMEN PARCIAL 
INFORMÁTICA DE ARQUITECTURA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. 55574/2017 – SECR. ACADÉMICO. ELEVA INFORME REUNIONES DE COORDINADORAS DE NIVEL. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

6. 55792/2017 – GARUTI, MARÍA TERESA. SOLICITA AVAL ACADÉMICO (II CONGRESO NACIONAL DE 
ERGONOMÍA) 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

7. 36756/2017 – MARISTANY, ARTURO. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO DE PROPUESTAS PARA LA 
IMPLEMENTACIÓN DEL CURSO DE NIVELACIÓN 2018/2020. 

APROBADO SOBRE TABLAS (EN PUNTO TEMA ABIERTO A CONSEJEROS) 
 

8. 56917/2017 – SECR. ACADÉMICO. ELEVA PROPUESTA DE ASIGNATURAS A DICTAR DURANTE EL 
PERÍODO 2018 DENTRO DEL PROGRAMA DE FORTALECIMIENTO Y CONSOLIDACIÓN ACADÉMICA ORD. 
HCS 05/16. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
VARIOS 

9. 55866/2017 – DIR. DE BIBLIOTECA FAUD. SOLICITA DAR DE BAJA A LIBROS QUE RESULTARON COMO 
FALTANTES. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 



 
 

 4 

 
10. 9300/2014 – DIR. ESC. DE GRADUADOS. SOLICITA AUTORIZACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN SIN 

RELACIÓN DE EMPLEO PÚBLICO DEL ARQ. MOISÉS COHEN ARAZI. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

 
4. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

4.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 RES. 1363/17.  

 RES. 1365/17.  

 RES. 1382/17.  

 RES. 1403/17.  

 RES. 1424/17.  

 RES. 1455/17.  

 RES. 1456/17.  

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

4.2. DEL RECTORADO 

 

 RES. 2259/17.  

 RES. 2265/17.  

 RES. 2284/17.  

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

4.3.  DE LA MUNICIPALIDAD 

 

 56044/2017 - MUNICIPALIDAD DE CÓRDOBA. ELEVA CÉDULA DE NOTIFICACIÓN DICTAMEN Nº 14 DEL 
CONSEJO ASESOR DE PATRIMONIO DE LA CIUDAD (INMUEBLE EN BARRIO ALBERDI) 
 

 56045/2017 – MUNICIPALIDAD DE CÓRDOBA. ELEVA CÉDULA DE NOTIFICACIÓN DICTAMEN Nº 15 DEL 
CONSEJO ASESOR DE PATRIMONIO DE LA CIUDAD (INMUEBLE EN BARRIO NUEVA CÓRDOBA) 

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

4.4.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 1459 HASTA EL Nº 1513 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2017 
SE TOMA CONOCIMIENTO 

 

5. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1461, 1474, 1475, 1476, 1484, 1485, 1486, 1487, 
1494, 1508 

 

APROBADAS 
 

6.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 54739/2017 -  AISAMA, LUCAS. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO. (I ENCUENTRO PROVINCIAL 
DE ESTUDIANTES DE DISEÑO) 

El consejero Villanueva solicita aprobar sobre tablas los Expedientes 54739/2017, 54825/2017 y 54740/2017 debido a que 

los avales académicos solicitados se deben elevar luego al Consejo Superior. 
El consejero Cruz explica que cuando esos Expedientes se trataron en Comisión quedaron algunas dudas respecto de los 

cronogramas de las actividades. 
El Secretario lee el Despacho de la Comisión. 

file:///C:/ABRIR%20H.C.D/H.C.D.%201.%20SESIONES/1.2.%20ÓRDEN%20DEL%20DÍA%20DE%20SESIONES%20DEL%20H.C.D/Orden%20del%20Día%202017/www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2017
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 El consejero Cruz insiste en que no se pudo evaluar correctamente el Proyecto porque no se adjunta el programa de la 

actividad. 
El consejero Aisama aclara que en el Evento participaron estudiantes de Diseño Gráfico, de Diseño Industrial y de Diseño 

de Interiores de distintas Facultades de la Provincia de Córdoba, en un workshop interdisciplinario que además incluyó 
visitas guiadas. 
El consejero Iturrioz considera que la presentación debe incluir el detalle de las actividades. 
La Decana sugiere que se solicite la información formalmente para analizar los tres Expedientes. 
El Consejo pasa trabajar en Comisión para el tratamiento del Tema. 
El Consejo vuelve a sesionar. 
VUELVE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA CON SOLICITUD AL CAUSANTE DE ADJUNTAR CRONOGRAMA Y 
DETALLES DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS EN EL MARCO DEL ENCUENTRO QUE TRATA EL EXPTE.  
 

 54825/2017 - AISAMA, LUCAS. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO. (ENCUENTRO EN EL 
ESTUDIO, DOS PARTES) 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD ENCUENTRO EN EL ESTUDIO, REALIZADA EL 
DÍA 6 DE OCTUBRE DE 2017 – VISITA A LOS ESTUDIOS “PASTO ARQ” Y “CARBALLO – ERRASTI”, Y EL DÍA 19 DE 
OCTUBRE DE 2017 VISITA AL ESTUDIO DEL “ARQ. LUCIO MORINI”, ORGANIZADA POR LA AGRUPACIÓN 
ESTUDIANTIL FRANJA MORADA Y DIRIGIDA A LOS ESTUDINATES DE LA FAUD. 
FIRMAN: VILLANUEVA, BARBOZA, ROLDÁN. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 54740/2017 AISAMA, LUCAS. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO. (I ENCUENTRO PROVINCIAL 
DE ESTUDIANTES DE ARQUITECTURA) 

VUELVE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA CON SOLICITUD AL CAUSANTE DE ADJUNTAR CRONOGRAMA Y 
DETALLES DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS EN EL MARCO DEL ENCUENTRO QUE TRATA EL EXPTE.  
 

 52811/2017 - SECR. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA PROYECTO RESOLUCIÓN PARA REALIZACIÓN DEL X 
SEMINARIO INTERNACIONAL DE INVESTIGACIÓN EN URBANISMO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR EL SEMINARIO EN CUESTIÓN Y OTORGAR AVAL ACADÉMICO PARA EL EVENTO, SEGÚN 
LO SOLICITADO POR LA SECR. DE INVESTIGACIÓN DE LA FAUD. 
FIRMAN: DIAZ, INARDI, BARBOZA. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 57287/2017 - MARTA MARICONDE. ELEVA APROBACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO EL 1º SEMINARIO 
INTERNACIONAL - ENSAYANDO IDEAS EN EL ESPACIO PÚBLICO LATINOAMERICANO Y 2º WORKSHOP 
INERNACIONAL PARA ESTUDIANES. 

El consejero Barboza solicita el ingreso sobre tablas de un Expediente referido a declarar de interés académico dos 

actividades organizadas por la cátedra de Morfología III, a realizarse en el año 2018. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

 49662/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL EL MÓDULO. ELEVA PRESENTACIÓN DE PROYECTO DE INCLUIR UN 
SEGUNDO LLAMADO PARA EXÁMENES FINALES EN EL TURNO DE JULIO. 
ADJUNTO: 55351/2017 – COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO. SOLICITA PRONTO DESPACHO DEL 
EXPTE. 49662/2017. 

El consejero Cruz solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente que fue estudiado por la Comisión previo a la Sesión, 

en el cual se propone incluir en el calendario académico dos mil dieciocho, un segundo llamado de exámenes para el turno 
de julio a partir del año dos mil dieciocho, y un tercer llamado para los turnos de febrero a partir del año dos mil diecinueve.  
El consejero Cruz lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR LA INCLUSIÓN DE UN SEGUNDO LLAMADO EN LOS TURNOS DE EXÁMENES DEL MES DE 
JULIO, A APLICARSE A PARTIR DEL AÑO 2018, TENIENDO EN CUENTA EL INFORME  DE SECR. ACADÉMICA, EL 
CUAL PRESENTA DATOS CUANTITATIVOS, PERO SE VALORA QUE LA APLICACIÓN DE ESTA MEDIDA INFLUYE EN 
CUESTIONES CUALITATIVAS, OPORTUNIDADES Y EN LA CALIDAD DE VIDA DE LOS ESTUDIANTES. 
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 APROBAR LA INCLUSIÓN DE UN TERCER TURNO LLAMADO EN LOS TURNOS DE EXÁMENES DEL MES DE 
FEBRERO, A APLICARSE A PARTIR DEL AÑO 2019, PERMITIENDO A SECR. ACADÉMICA REALIZAR CON EL 
TIEMPO SUFICIENTE EL CRONOGRAMA ACADÉMICO DE TAL AÑO. 
FIRMAN: SCARPACI, GOREN, ROSELLINI, CRUZ. 
El consejero Copertari pregunta si la inclusión de más turnos de examen causaría acortar el período de dictado de clases. 
El consejero Cruz explica que se habló con el Secretario Académico en la Comisión, de encontrar la forma de distribuir las 

mesas de exámenes sin afectar el período de clases y que se propone implementar el tercer llamado de febrero en el año 
dos mil diecinueve, para contar con suficiente tiempo para su organización. 
El consejero Díaz señala que hace unos años atrás, los turnos estaban distribuidos como se propone en el presente 

Proyecto. 
La Decana aclara que así era, antes de que las materias fueran promocionables. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON EL VOTO NEGATIVO DE LOS CONSEJEROS COPERTARI Y MITRI 

 

 36756/2017 – MARISTANY, ARTURO. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO DE PROPUESTAS PARA LA 
IMPLEMENTACIÓN DEL CURSO DE NIVELACIÓN 2018/2020. (PUNTO 7 DE ASUNTOS ENTRADOS) 

El consejero Mitri solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente por la urgencia de los plazos. 
El Consejo pasa trabajar en Comisión para el tratamiento del Tema. 
El Consejo vuelve a sesionar. 
El Secretario lee el Despacho de la Comisión conjunta: 

ACONSEJA: APROBAR LO ACTUADO POR LA COMISIÓN EVALUADORA RESPECTO A LA ACEPTACIÓN DE LA 
PROPUESTA DEL EQUIPO POSTULANTE AL CURSO DE NIVELACIÓN 2018-2020. DESESTIMAR LA SOLICITUD DE 
LA APROBACIÓN DE ESTA PROPUESTA SÓLO POR EL CURSO DE NIVELACIÓN 2018, PUESTO QUE LA 
REGLAMENTACIÓN CONTEMPLA LA RENOVACIÓN ANUAL DE LAS PROPUESTAS POR PARTE DEL HCD. 
FIRMAN: INARDI, ROSELLINI, ITURRIOZ. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON EL VOTO NEGATIVO DE LOS CONSEJEROS COPERTARI, MITRI, VILLANUEVA 
Y SIEGRIST 
 

 INCONVENIENTES EN LA CÁTEDRA DE DISEÑO II B 
La consejera Zerpa solicita que se lea un mail del docente arquitecto Brito, respecto de algunos inconvenientes que se 

desarrollan en la Cátedra de Diseño II B. 
El Secretario lee el mail del Profesor y consulta cómo se encuadra la presentación y qué se solicita. 
El consejero Iturrioz solicita que se gire a Comisión. 
El consejero Díaz señala que debe explicarse cuál es el problema. 
La consejera Zerpa explica que el mail mencionado se envió unas horas antes de una entrega de la Cátedra y que en él, el 

Docente se dirige a sus estudiantes y adscriptos de manera irrespetuosa, y critica también a sus compañeros de trabajo. 
La Decana señala que si se solicita que se tomen acciones, se debe presentar una Nota formalmente. 
El consejero Iturrioz aclara que es la presentación del problema que un grupo de alumnos planteó en el Centro de 

Estudiantes. 
El consejero Scarpaci señala que se presentando el Tema en el Consejo y ante las Autoridades, para que se les indique 

cuál es el procedimiento y cómo se debe actuar. 
La consejera Inardi entiende que ese tipo de cuestiones deben presentarse en Mesa de Entradas, por Nota dirigida a la 

Decana, quien está facultada para iniciar un proceso de sumario. 
El consejero Rosellini sugiere girar el Tema a la Comisión para analizar las medidas a tomar, porque el Consejo no puede 

decidir en base sólo al mail presentado en la Sesión. 
Se cede la palabra a la alumna Florencia del  Río. 
La alumna del Río señala que algunos alumnos han sufrido por parte del Docente episodios de burla, discriminación y 

acoso, con frases fuera de lugar. Continúa diciendo que los alumnos concurrieron a la Secretaría Académica con la 
intención de presentar una Nota, pero que finalmente no lo hicieron sobre todo por cuestiones de miedo ante las entregas 
pendientes. Considera que aunque no se haya presentado formalmente un Expediente, es importante discutir el Tema y 
decidir qué se puede hacer frente a esa situación y que la Institución debería definir a quién dirigirse y cómo actuar en 
situaciones similares. 
Se cede la palabra al Vicedecano. 
El Vicedecano señala que para poder accionar se deben usar las vías correspondientes, como la oficina de Defensoría de 

la Comunidad, y que le parece poco apropiado que los testimonios se hayan hechos públicos antes de generar las acciones 
legales concretas. 
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 El consejero Díaz considera que lo expresado en el mail y lo explicado por la alumna Florencia del Río parecen cosas 

distintas, o que no se refleja exactamente lo que planteó la alumna, y que el Consejo no puede actuar sobre eso, sin que se 
presente algo más claro con lo que se pueda trabajar. 
El consejero Villanueva indica que habría que recoger los testimonios y las pruebas que hagan falta para contextualizar el 

Tema, antes de hacer una presentación formal. 
La consejera Santellán Árbol considera que el mail tiene que ver con lo expuesto por la alumna del Río, ya que demuestra 

un accionar violento y responde a cuestiones específicamente directas que tienen que ver con los casos de discriminación y 
con los reclamos que hicieron los alumnos. Continúa diciendo que probablemente no es la forma adecuada de presentar el 
problema, sino que se debería haber elaborado algo más, para poder discutir en la Sesión. Agrega que tampoco le parece 
errado que el contenido del mail conste en Actas, ya que es importante visibilizar la violencia, y que justamente se trata de 
una situación violenta para los estudiantes, más allá de las vías burocráticas que será necesario seguir para que la 
situación tenga una respuesta concreta. 
El consejero Cruz considera aberrante lo escrito en el mail, en el que se expresan amenazas horas antes de una entrega, 

por lo que no cree apropiado que los Consejeros se preocupen por la forma antes y no por el contenido. 
La Decana solicita que se lea la fecha del mail para que conste en la grabación. 
El Secretario indica que el mail tiene fecha diez de noviembre de dos mil diecisiete a la hora seis. 
El consejero Iturrioz se compromete a iniciar una Nota formal por los canales correspondientes, que contenga todos los 

acontecimientos relatados en la Sesión, a la que se anexará el mail y propone tratar el Tema en la Comisión de Vigilancia y 
Reglamento. 
SE PRESENTARÁ NOTA FORMAL POR MESA DE ENTRADAS Y SE GIRARÁ A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y 
REGLAMENTO 
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 7.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día veintiuno de noviembre de dos mil diecisiete a la 
hora veintiuna, y se fija la próxima para el día cinco de diciembre de dos mil diecisiete. 

 

 


